
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 1 

CURSO DE GRADUAÇÃO EM ARTES CÊNICAS 2 

REUNIÃO DO COLEGIADO  3 

14/10/2015 4 

 5 

Às quatorze horas do dia quatorze de outubro do ano de dois 6 

mil e quinze, na sala quatrocentos e seis do anfiteatro do 7 

Centro de Comunicação e Expressão da Universidade 8 

Federal de Santa Catarina, teve início a reunião do 9 

Colegiado do Curso de Graduação em Artes Cênicas com a 10 

presença dos docentes: Elisana De Carli, Janaína Trasel 11 

Martins, Maria de Fátima de Souza Moretti, Paulo Ricardo 12 

Berton, Sergio Nunes Melo; dos técnico-administrativos: 13 

Gabriel Guedert, Guilherme Rosário Rotulo, Ricardo João 14 

Magro e dos discentes: Cesar Manara e Nátaly de Oliveira. 15 

A técnica-administrativa Rachel Dantas justificou a 16 

ausência. O primeiro ponto de pauta tratou da aprovação 17 

das Atas das reuniões de 07/07/2015, 16/07/2015, 18 

13/08/2015, 19/08/2015 e 08/09/2015, sendo estas 19 

aprovadas por unanimidade. O segundo ponto de pauta 20 

tratou das alterações de ementas de disciplinas propostas 21 

pelo NDE. O professor Paulo explicou que as alterações 22 

propostas foram necessárias para enquadrar as ementas 23 

aos padrões já adotados no curso devido a uma ampla 24 

discussão ocorrida na véspera da visita dos avaliadores do 25 

MEC. Alguns títulos de disciplinas também foram 26 

modificados por apresentarem incoerências. Foi discutida a 27 

ementa de Genealogias Dramáticas Americanas. O 28 

professor Paulo informou que o NDE propôs a retirada da 29 

disciplina obrigatória de Som do currículo devido à 30 

problemática em conseguir professor habilitado para 31 

leciona-la. O ponto foi colocado em discussão. O discente 32 

Cesar apresentou as sugestões encaminhadas pela 33 

professora Dirce. A professora Janaína sugeriu a alteração 34 

do título de uma disciplina. Os discentes Cesar e Daniele 35 

apresentaram uma argumentação para a manutenção da 36 

disciplina de Som no currículo e também solicitaram 37 



explicações sobre os eixos 3 e 4. A professora Maria de 38 

Fátima corroborou a importância da manutenção da 39 

disciplina de Som. Foi colocada em votação a postergação 40 

da discussão sobre a retirada da disciplina de Som do 41 

currículo 2013/1. A proposta foi aprovada. Foi colocada em 42 

votação a aprovação das ementas e demais alterações 43 

pontuais do currículo. As alterações foram aprovadas por 44 

unanimidade conforme o anexo desta Ata. O terceiro ponto 45 

de pauta tratou da aprovação da fixação de disciplinas por 46 

professor. O professor Paulo explicou que o NDE elaborou 47 

uma lista para fixar as disciplinas do curso para cada 48 

professor, a distribuição foi equânime sendo motivada por 49 

três fatores: a melhoria da rotina funcional dos docentes, a 50 

facilitação dos processos de afastamento e uma melhor 51 

sistemática para a duplicação de turmas. Colocado em 52 

votação o ponto foi aprovado por maioria, conforme o anexo 53 

desta Ata. O quarto ponto tratou dos afastamentos de 54 

docentes. O professor Paulo explicou que devido ao 55 

Departamento ainda não ter um regimento específico sobre 56 

os afastamentos, o NDE discutiu alguns pontos para que 57 

sejam definidos como critérios do Curso. Foi estabelecida 58 

uma lista de afastamentos e determinado um prazo máximo 59 

de dois anos para os afastamentos doutorais. O ponto foi 60 

aprovado conforme o anexo desta Ata. O quinto ponto de 61 

pauta tratou da distribuição de sala de professores no novo 62 

prédio do CCE. O professor Paulo apresentou uma prévia da 63 

localização das salas. A distribuição proposta foi aprovado 64 

por unanimidade. O sexto ponto de pauta tratou do pedido 65 

de exame de rendimento extraordinário de estudos do aluno 66 

Alexandre Lima Cesar de Oliveira para a disciplina de 67 

Improvisação. Tendo em vista a recomendação da 68 

professora Priscila Padilha o pedido foi aprovado. O sétimo 69 

ponto tratou do pedido do representante discente Cesar 70 

referente à disponibilização de uma noite de aula para uma 71 

assembleia estudantil. O Colegiado decidiu que os alunos 72 

poderão utilizar o horário das 21h às 23h do dia 16/10/2015 73 

para a assembleia. Informe: O professor Sergio informou 74 

sobre o processo de seleção das vagas disponíveis para 75 

transferências e retornos. Leu em seguida a Portaria 76 



elaborada pelo curso que destinou 26 vagas para o processo 77 

seletivo. Sem mais nada para o momento, eu Ricardo João 78 

Magro lavro a presente Ata que segue assinada pelo 79 

Presidente do Colegiado e por mim. 80 

 81 
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